

SPENDENAUFTRUF

✦ Kulturverein Temnitztal e.V. ✦

Jeder  hilft

Endlich steht unser Vereinshaus!

Es wird ein Veranstaltungsort für Rohrlacker*innen und Menschen, die sich Rohrlack verbunden fühlen. Ein Haus der Begegnung für Jung und Alt in der ganzen Region. Damit das kulturelle Leben einziehen kann, benötigen wir eure Hilfe!

Wofür: Beleuchtung
Küchenzeile
Barrierefreier Zugang
Barrierefreie Toilette

Wie ihr uns unterstützen könnt:

Geldspende in bar durch persönliche Abgabe bei unserer Schatzmeisterin:

Annegret Koch Dorfstr. 4c, 16845 Rohrlack
Tel.: 033928 90350

Per Überweisung auf das Vereinskonto
Kulturverein Temnitztal e.V.

IBAN: DE50 1009 0000 1738 0430 02

BIC: BEVODEBB

Gern stellen wir auch eine Spendenbescheinigung als Vorlage beim Finanzamt aus!

Mehr über das Projekt und den
Kulturverein erfahrt ihr hier:

www.temnitztal.de

oder persönlich nachfragen bei:

Christiane Müller

Neue Straße 1

16845 Rohrlack

Mobil: 0160 4114579

Vielen Dank für eure Unterstützung!

Euer Kulturverein Temnitztal e.V.

Christiane Müller



Wir brauchen Deine Unterstützung



Kulturverein Temnitztal e.V.



Gutspark Schloss Vichel

Unser Kulturverein Temnitztal e. V. ist ein kleiner Verein mit großer Wirkungskraft. Unser Verein wurde im Jahr 1998 von Engagierten aus der Notwendigkeit heraus gegründet, den Gutspark, der zum Vicheler Schloss gehört, ersteigern und ihn der Öffentlichkeit zugänglich machen zu können. Dank großzügiger Spenden konnte dieses Vorhaben erfolgreich umgesetzt werden. Der Park besitzt einen hohen gartenhistorischen Wert. Dank der fachlichen Kompetenz unseres Gründermitgliedes Prof. Dr. Küchler wurde der Park dem historischen Vorbild mit Obstgärten und Sichtachsen

Wald und Kirchturmspitze

Der Wald :

Im Jahr 2014 konnten wir den Rohrlacker Wald realisieren. Auf einem vom Kulturverein unweit der Temnitz, erworbenen Areal wurden auf 3,12 ha 12.640 Laubbäume und 1600 Sträucher gepflanzt.

Die Kirchturmspitze:

Von 2003 bis 2018 wurde für das von Eckhard Feddersen initiierte Projekt, den Kirchturm von Rohrlack wieder mit einem Turmaufsatz zu versehen, durch unzählige Benefizveranstaltungen und stetiges Spendensammeln insgesamt 35.000 € zusammengetragen. Das Projekt wurde 2015 wegen mangelnden Interesse des Eigentümers beendet.

Vereinshaus

Unser aktuelles Projekt ...

... ist der Bau des Vereinshauses mit barrierefreier Unisex- Toilette. Für die Errichtung wählten wir Rohrlack, da es der einzige Ortsteil der Gemeinde Temnitztal ist, dem kein Dorfgemeinschaftshaus zugebilligt wurde. Nun soll es nicht nur als Vereinshaus, sondern vor allem als in jeder Hinsicht barrierefreie, kulturelle Begegnungsstätte mit umfangreichem Veranstaltungskalender dienen. Trotz großzügiger Spenden, sowohl monetär als auch in Form von Sachmitteln oder durch Engagement der Rohrlacker, sind unsere finanziellen Mittel fast erschöpft.